
Директор музея Марина Яковлева
надеется на прекращение конфликта.
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ПРО...

Новый терминал Пулково начнет работать 4 декабря. Как сообщил базовый перевозчик аэро-
порта — авиакомпания «Россия», с этого дня она переведет свои рейсы из Пулкова-1 и Пулкова-2
в новое здание. При этом Пулково-1 закроется на реконструкцию до середины 2014 года.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ДЕПУТАТОВ
В СМОЛЬНОМ

Закон, дающий право депутатам город�
ского ЗакСобрания присутствовать на от�
крытых заседаниях консультативных и со�
вещательных органов, созданных при гу�
бернаторе, правительстве и исполнитель�
ных органах власти Петербурга, подписал
губернатор Георгий Полтавченко.

В то же время ряд совещаний по�прежне�
му останутся закрытыми для народных из�
бранников. Речь идет о заседаниях, на кото�
рых обсуждаются сведения, отнесенные к
государственной, служебной и иной охраня�
емой федеральным законом тайне, а также
к информации ограниченного доступа.

…ШТРАФ
ЗА ПОРУБКУ

1 млн. 325 тыс. рублей придется запла�
тить коммерческой фирме, вырубившей
деревья при строительстве гостиницы в
поселке Солнечный Курортного района Пе�
тербурга.

Как сообщает горпрокуратура, ООО
«Новый Петербург» при строительстве оте�
ля вырубило 93 березы, 38 осин, 11 дере�
вьев ольхи, 15 кленов, 10 рябин и 14 чере�
мух, не имея порубочного билета.

…ОПЕРАЦИЮ
«КАНАЛ»

114 уголовных дел возбуждено по ре�
зультатам всероссийской антинаркоти�
ческой операции «Канал».

С 1 по 5 октября в рамках крупномасш�
табной операции по поиску каналов рас�
пространения наркотиков в СПб сотрудни�
ки наркоконтроля совместно с коллегами
из транспортной полиции, УФСБ, УФМС,
таможни и прокуратуры проверили остро�
ва в акватории Финского залива, городс�
кие овощебазы и поезд Одесса — Санкт�
Петербург. Правоохранительными органа�
ми региона изъято более 4 кг запрещен�
ных веществ и выявлено 97 преступлений
в сфере оборота наркотиков.

…НОВОГОДНИЙ
ОТДЫХ

10% россиян отправятся на новогодние
каникулы в туристическую поездку. Соглас�
но опросу ВЦИОМ, 7% из них намерены
отдохнуть в России, а 3% — за границей.

По предварительным расчетам опро�
шенных, средний бюджет новогоднего от�
дыха составит около 21,4 тыс. рублей на
человека. Это меньше, чем планировав�
шиеся траты россиян на летние путеше�
ствия — 27,6 тыс. руб.

…ЖАЛОБЫ
НА ОТОПЛЕНИЕ

Горячую линию для жалоб на отопление
открывает Общественная палата РФ. Как
сообщает пресс�служба ОП, по телефо�
ну 8�800�700�8�800 с 9 до 19 часов жи�
тели России смогут сообщить о проблемах
с подачей тепла.

«Инфраструктура находится в ужасном
состоянии: котельные выработаны на 80%,
прорыв труб происходит постоянно. Ком�
мунальные службы за лето не успевают
привести все это в порядок. Подготовка к
отопительному сезону превращается в
битву», — отмечает пресс�служба.

Эксперты Общественной палаты обе�
щают проверить каждое обращение на го�
рячую линию.

СТОИТ ПОНЯТЬ, что у нас с Соколовым
в этом здании получилось как бы две соб-
ственности: есть частная собственность
ЗАО «Лиговка» и есть собственность
Санкт-Петербургского государственного
музея хлеба. У нас на правах оперативно-
го управления имеется 730 квадратных
метров, то есть половина четвертого эта-
жа. Каждый год мы перезаключаем дого-
воры на долевое пользование зданием, и
каждый год — это скандал, но, так или
иначе, наша работа продолжалась.

Четыре года назад на правах оператив-
ного управления наш музей получил но-
вое здание на ул. Михайлова, 2, — здание
постройки 1827 года, маленький особня-
чок. Три года там у нас идут ремонт и рес-
таврация. В этом году капремонт будет
почти завершен, в первой половине сле-
дующего года мы начнем перевозить экс-
понаты, а в 2015-м сможем уже там от-
крываться. Высвобождаемые же нами
площади должны были «уйти в город»
просто потому, что они ему принадлежат.
Но господин Соколов потребовал от меня
гарантий того, что освобождаемые нами
помещения должны перейти к нему. На
самом деле данное действие просто невоз-
можно — ни у музея, ни у комитета по
культуре нет права никому передавать эти
площади, ведь это городская собствен-
ность. Все эти объяснения не помешали
Соколову продолжать требовать от меня
гарантий, подтвержденных документаль-
но и заверенных печатью. Естественно,
никто таких гарантий ему не дал. Види-
мо, серьезно раздосадованный таким
оборотом дел, в этом году договор он про-
длил только до 30 сентября, и то под дав-
лением.

— Какова ситуация в музее на дан-
ный момент?

— У нас нет света, мы ходим с фонари-
ками. Срываются экскурсии, в том числе
госзадание. Поскольку мы берем предоп-
лату за экскурсии, то сейчас нам прихо-
дится эти деньги возвращать. Так как
деньги сразу уходят в банк, то возвраща-
ем из собственного кармана.

— Каким образом ведет себя коми-
тет по культуре?

— Комитет — молодец, нас поддержи-

вает как может! Когда отключили элект-
ричество, наше помещение осталось без
сигнализации. Комитет тут же выделил
средства на обеспечение физической ох-
раны. Но первую ночь нам всем коллек-
тивом все же пришлось дежурить в музее.
Комитет уже трижды приглашал Соколо-
ва на совещание, зампред Илларионов
лично приезжал к нему для беседы, но
последний с ним даже разговаривать не
стал.

— Каковы ваши дальнейшие дей-
ствия? Экспозиция будет перенесена в
другое место?

— Нет, мы будем стоять до конца! Я
надеюсь, что правда все-таки восторже-
ствует, ведь на нас никакой вины нет, мы
просто делали все возможное, чтобы му-
зей жил. Теперь через суд мы будем доби-
ваться возмещения ущерба и снятия Со-
колова с должности.

Подготовил Алексей БЛАХНОВ
Фото TREND

«Мы будем стоять
до конца!»

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО — НА 1-й СТР.

Мы готовы разместить комментарии о данной ситуации
любой из сторон, участвующих в конфликте.

ДЕПУТАТ БАЛТИКИ

АВТОР ЗАКОНОПРОЕКТА — зампредседателя комиссии по го�
родскому хозяйству, градостроительству и земельным вопросам
Законодательного собрания Петербурга Борис Вишневский, он
лично представлял документ в российском парламенте. Суть до�
кумента — отмена отклонений от правил застройки, то есть от
предельных высотных параметров при строительстве высоток.

По мнению Бориса Вишневского, отклонения по высоте ста�
ли «лазейкой для недобросовестных застройщиков и коррумпи�
рованных чиновников», поэтому их и надо отменить. Другие от�
клонения, например от площади застраиваемого участка, мож�
но ограничить десятью процентами.

Кстати, эти самые отклонения при строительстве высотных
доминант могли доходить до 400 метров, что, например, вызвало
бурю негодования петербуржцев, так как именно такие отклоне�
ния делали законным строительство «Охта�центра» в историчес�
ком месте.

«Вечёрка» связалась с Борисом Вишневским сразу после об�

суждения законопроекта в Думе. «У нас все хорошо, — первым
делом сообщил Борис Лазаревич. — Дума голосовала за законо�
проект единогласно: «за» проголосовали 439 депутатов, воздер�
жавшихся и голосовавших против нет».

«Было много интересных вопросов, выступлений, чему я толь�
ко рад, — пояснил Борис Лазаревич. — Идея проекта — невоз�
можно в законе закладывать механизм для его нарушения — на�
столько проста, прозрачна и очевидна, что его поддержали все».

Теперь закон ждет второе чтение (месяц дан на поправки), а
затем и окончательное — третье чтение. И, скорей всего, к 1 ян�
варя 2014 года документ вступит в силу, пояснил депутат. «Есть
большие шансы, что наши небесные линии, и не только петербург�
ские, но и все остальные, будут защищены, — заявил Борис Виш�
невский. — Теперь никто не сможет пытаться возводить небоск�
реб на том месте, где закон позволяет построить только сарай».

Людмила КЛУШИНА

Небесные линии будут защищены
ВЧЕРА ГОСДУМА В ПЕРВОМ ЧТЕНИИ РАССМОТРЕЛА «ЗАКОН ОБ ОТКЛОНЕНИЯХ»

МЕЖДУ ТЕМ

— БИЛЕТ для иностранцев у нас стоит 10 евро, то есть 400 рублей, — сообщила
корреспонденту «Вечёрки» руководитель пресс�службы Эрмитажа Лариса Корабель�
никова. — А для наших соотечественников и белорусов действует льготный тариф. До
недавнего времени он составлял 250 рублей, сейчас — 300. Объясняется это тем, что
расходы на эту льготу нам никто не компенсирует, и нам приходится выходить из поло�
жения — урезать социальную разницу.

По словам Ларисы Корабельниковой, Эрмитаж, тем не менее, славится как раз сво�
ими льготами. Все его филиалы остаются бесплатными для детей, школьников и сту�
дентов вне зависимости от гражданства, а также для российских пенсионеров.

Нынешнее повышение цены не первое в этом году. В феврале стоимость билетов
возросла с 200 до 250 рублей. Сотрудники Эрмитажа утверждают, что не исключено и
дальнейшее повышение цен.

Напомним, что каждый первый четверг месяца вход в музей для всех бесплатный.

Александр КРИЦЫН

Билеты в Эрмитаж подорожали
С 1 ОКТЯБРЯ СТОИМОСТЬ БИЛЕТА ДЛЯ ГРАЖДАН РОССИИ

И БЕЛОРУССИИ ВОЗРОСЛА С 250 ДО 300 РУБЛЕЙ


